

Nombre de alumno: Fabián de Jesús Pérez Marcos

Nombre del profesor: C.P. Víctor Tadeo Cruz Recinos

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Auditoria Administrativa OR EDUCAR

Grado: Noveno de LAE Grupo: c

Frontera Comalapa, Chiapas a 24 de Mayo de 2020.

GENERALIDADES DEL CONTROL INTERNO

En este trabajo hablaremos acerca de las características y cualidades que contiene las generalidades del control interno, ya que empezaremos por hablar de las etapas del proceso administrativo los cuales son; planeación, organización, dirección y control. Al igual se tratara de temas muy importantes como lo es la auditoría administrativa, este tema es muy amplio en el podemos encontrar los siguientes subtemas; análisis multinivel, formulación del diagnóstico administrativo, marco de referencia, informe y los aspectos operativos.

Además se mencionara lo más importante de este trabajo, el cual es un ejemplo de una farmacia, llamada "farmacia San Carlos". Esta farmacia tiene una gran historia en el mudo empresarial, los que lo fundaron fueron dos hermanos, con un crédito que obtuvieron y pusieron en marcha una micro farmacia.

Yo estoy de acuerdo que las generalidades del control interno es la instancia conformada al más alto nivel directivo dentro de la Entidad, cuya función principal es la fijación de políticas para el desarrollo e implantación del sistema, la evaluación de los planes y el diseño e implementación de los correctivos necesarios para que el sistema funcione adecuadamente, con la responsabilidad de motivar para que todo el personal de la Entidad se comprometa con los objetivos del sistema y se logren las metas propuestas, además es un instrumento que busca facilitar que la gestión administrativa de la entidades y organismos del Estado logren el cumplimiento de la misión y los objetivos propuestos de acuerdo con la normatividad y políticas del Estado. Juárez (2004) página: 43.

Pero lo más importante a tratar en este trabajo es la auditoría administrativa, el cual consiste en resolver los problemas de una organización de una manera eficaz, al término de una auditoría administrativa se tiene que reflejar buenos resultados, es decir si la empresa está pasando por una situación muy crítica, el o los auditores tienen que buscar en donde está fallando la empresa y así buscar una o varias estrategias para superar esos problemas. La auditoría administrativa tiene otras ventajas como buscar innovaciones y convertirla en una ventaja competitiva, una auditoría a veces le resulta beneficiosa a una empresa, ya que se ven reflejado los resultados. Una auditoría tiene pasos a seguir para su implementación los cuales son: un informe, marco de referencia, el objeto de la revisión, la duración, alcance, recursos y métodos empleados, todo esto con el fin de que la empresa a un determinado tiempo tenga éxito en sus actividades.

Llegue a la conclusión que las generalidades de control interno en las empresas son de gran importancia para que una empresa encuentre sus problemas y que mediante una auditoria administrativa le den la mejor solución, ya que de eso se trata las auditorias administrativas y las personas que están al frente de este proyecto cuenten con la suficiente capacidad y habilidad, ya que se trata de innovar y con esa habilidad son muy pocas las personas que lo poseen.

También concluí que la farmacia San Carlos, es un gran ejemplo a seguir para emprender una microempresa y después convertirla en una macroempresa, tal y como sucedió con farmacia San Carlos empezaron con una pequeña farmacia hasta convertirse en una gran farmacia de calidad y prestigio en todo el país.